

こんにちは

日本共産党品川区議会議員

鈴木ひろ子



事務所 中延2-11-7
日本共産党品川地区委員会
日本共産党区議団控え室

TEL3783-8833
TEL3785-2810
TEL5742-6818

このニュースについてのご意見、ご要望をお寄せください。

宮城県石巻へ 7月20～22日 (その1) ボランティアに行ってきました 想像を絶する被害の実態目の当たりに



(住宅密集地を襲った津波で破壊された石巻南浜の街)

7月20～22日の3日間、宮城県石巻にボランティアに行ってきました。日本共産党の救援センターから、1日目は被害状況を案内・説明していただき、

2日目は地域を一軒一軒訪問し要望の聞き取り、3日目は側溝に溜まったへドロを取り除く作業を行いました。何回かに分けご報告します。

共産党の宮城県東部地区委員会前委員長が、被害状況を2時間半かけて車で案内、説明して下さいました。東部地区委員会が担当している石巻、女川、南三陸、気仙沼、東松島で6210人が亡くなり、行方不明者は2403人。なんと東日本大震災全体で亡くなられた方の4割、行方不明者の45%を占めていたとのこと。いかにこの地域の被害が大きかったかを示しています。(裏面に続く)



(前委員長から説明を受けている。右端が私)

石巻南浜 津波で3千世帯が壊滅

日和山で黙祷

案内をしていたただく前に、標高60mほどの日和山の上で全員並んで犠牲になられた方々に黙祷をささげました。16mの日和大橋を越えた津波、地震、火事が重なり、眼下には街があつたことを想像できないほど壊滅状況が広がっていました(表面写真)。

水産加工会社200社・ 冷凍100社が壊滅

海岸沿いには水産加工会社200社、冷凍会社100社、合計300社あり、1万人が働いていたそうです。世界三大漁場といわれていた石巻。2社が創業したとのことですが、その他は鉄骨だけが残った会社の建物が続きます。復興にはまだ遠いという感じを受けました。

宮城県知事がすすめる「水産特区」ではなく被災者に寄り添った支援が求められます。

女川駅、残ったのはエレベーターだけ

女川の被害もすさまじいもの



(エレベーターだけが残った女川駅)



(ビルが津波で横倒しに)



(ビルの屋上に観光バスが)

すずりて有名な雄勝では、いまだにビルの上に観光バスが乗ったままの状態でした。老人会でバス4台で観光に来て津波に巻き込まれたらしいということですが、そのバスがばらばらに遠くはなれて残骸が残っています。

最後に案内していただいたのは、74人の子どもたちと10人の先生が亡くなられた大川小学校でした。海から5kmも離れている小学校。新北上川を遡った津波で堤防が決壊、街を呑みこみ、子どもたちの命を奪いました。

がありました。駅舎も線路もホームもなく残り、エレベーターの箱だけが残っていました。横倒しになっているビルが二つ。そのうちの一つは警察の建物。津波の破壊力に衝撃を受けました。

案内していただいた被災地の状況はあまりに被害が大きすぎて大きな衝撃でした。目をつぶるといくつもの情景がくつきりと浮かび胸が痛みます。これからも救援・復興支援に取り組みます。2日目、3日目の取り組みは次週以降ご報告します。

無料 法律・生活相談会

8月24日(水)
午後6:00~

鈴木ひろ子事務所

中延2-11-7 3783-8833
弁護士さんが対応します。
どんな事でもお気軽にご相談下さい。

お待たせしました 鈴木ひろ子地域の

納涼! 区政報告会

8月27日(土) 6:00~
荏原第4地域センター2階

生ビールを飲みながら、
食べながら楽しく語りあ
いましょう。

